

会 長 談 話	お 知 ら せ
<p>今年のゴールデンウィークは新型コロナウイルスの影響で、例年とは違う生活を送りました。様々のイベントが中止となり、外出自粛に伴い自宅にすることが多くなり、家の廻りの片づけや畑仕事に精を出しました。</p> <p>緊急事態宣言以来、我が食堂はお酒提供を夜 7 時迄、食事を 8 時迄としてきましたが、引き続き 15 日までこの時間で営業します。常連客を含めお客さんが激減していますが、ローメンなどテイクアウトのお客さんが徐々に増えています。</p> <p>いつ終息するか先の見えない状況ですが、コロナに負けず頑張ります。</p> <p>今後、会員交流を促すために、ひとり言やコラム等を掲載していきたいと思えます。近況、職場紹介、得意なことなど 200 字程度でお願いします。</p> <p style="text-align: right;">会長 唐澤 千明</p>	<ul style="list-style-type: none"> ○新型コロナウイルス感染拡大防止のため、5 月の例会はすべて中止となります。 ○6 月以降の例会については、後日改めてご連絡致します。 ○ガバナー月信・地区大会報告書・財団室ニュース等を、近日中に郵送にてお届け致します。お目通し下さい。 ○次年度「クラブ計画書」の作成にあたり会員名簿のご確認をお願い致します。「第 33 年度クラブ計画書」の下記ページ掲載事項に変更がありましたら今月中にご連絡下さい。 <ul style="list-style-type: none"> ・ P33～34 職業分類表 ・ P78～79 会員名簿 ・ 裏表紙 TEL、FAX 番号 ○今年度の会計を締めますので、未処理の請求・支払い等がありましたら今月中にお知らせ下さい。 ○次年度役員・理事の皆様へ 5/1 (金) に「事業計画書の提出依頼」を FAX にてお送り致しました。現役員・理事さんからの申し送り事項や、地区資料をご参照の上、5 月末までに「事業計画」をご提出下さい。 <p style="text-align: right; margin-top: 20px;">次ページ「コラム欄」へ続きます ⇒</p>
幹 事 報 告	
<ul style="list-style-type: none"> ①国際ロータリー日本事務局より、5 月のロータリーレートのお知らせが参りました。 1 ドル=107 円です。 ②国際ロータリー第 2600 地区事務所より、ガバナー月信 5 月号が参りました。 ③2019-2020 年度地区大会実行委員会より、報告書が参りました。 ④久保田ガバナー補佐より「第 3 回上伊那グループ会長・幹事会中止の案内」が参りました。 ⑤国際ロータリー日本事務局・米山記念奨学会・ロータリーの友事務所より、各々の事務局職員在宅勤務期間を 5 月末日まで延長のお知らせが参りました。 ◎会員の皆様からのご意見・ご要望・ご提案等々ありましたら、会長・幹事までお知らせいただければと思います。よろしくお願致します。 	

コ ラ ム 欄

コロナウィルスによる影響は、予定した工事の延期や中止、少数ですが工事の途中ストップ等あります。中には「県外（特に東京方面）の職人は入れてくれるな」という要請もあり極力地元の人を手配しますが、対応出来ない場合もあります。事情を説明し遠くから手配しますが、来てもらった職人さんも県外ナンバーの為に視線も冷たく感じ気兼ねする、と言っていました。

早くコロナが無くなってもらいたいものです。

市川 修次

皆様ご無沙汰しております。SAAの太田です。長引くコロナ禍の中での弁護士業界の状況をお伝えします。全国に緊急事態宣言が出た4月8日から裁判所（伊那支部）は、緊急性の高い事案以外の期日を5月15日まで全て取消したため裁判所に行く仕事がほとんどなくなりました。また、報道されているようなコロナに関連する相談については、風評被害的な相談が1件あったのみで相談件数は増えてはない印象です。とはいえ、外出自粛の影響でしょうか新規相談自体が通常よりも減っている印象です。弁護士会は、会主催の対面式の相談を当面しないということに決めました。

このようにコロナの影響は私の業界にも影響があります。まだまだ予断を許さない状況ですが、皆で協力してこの難局を乗り越えましょう。

皆様からのご寄稿をお待ちしております。

【事務局 FAX:76-0404 E-mail:inacuorc@vesta.ocn.ne.jp】